

**SOLICITATION AMENDMENT  
MODIFICATION DE  
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same. Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

**Comments - Commentaires**

**RETURN BIDS TO:  
RETOURNER LES SOUMISSIONS À :**

By e-mail to: - Par courriel au :  
[Cory.lajoie@tc.gc.ca](mailto:Cory.lajoie@tc.gc.ca)

Attention: - Attention :  
Cory Lajoie

**Solicitation Closes - L'invitation prend fin**  
At - à :  
2:00 PM - 14:00

On - le :  
December 5 – 5 décembre 2024

Time Zone - Fuseau Horaire :  
CST  
Hcn

<b>Title - Sujet</b> Support Space – Collaborative Furniture Locaux de soutien et espaces de collaboration		<b>Amendment No. - N° modif.</b> 003
<b>Solicitation No. N° de l'invitation</b> T8080-230317	<b>Date of Amendment Date de modification</b> November 30 – 30 novembre 2024	
<b>Address enquiries to : - Adresser toute demande de renseignements à :</b> Cory Lajoie <b>Telephone No. - N° de telephone</b> <b>E-Mail Address - Courriel</b> 204-228-2267 <a href="mailto:Cory.lajoie@tc.gc.ca">Cory.lajoie@tc.gc.ca</a>		
<b>Destination</b> See herein - Voir aux présentes		

**Instructions:** Municipal taxes are not applicable. Unless otherwise specified herein all prices quoted must include all applicable Canadian customs duties, GST/HST, excise taxes and are to be delivered Delivery Duty Paid including all delivery charges to destination(s) as indicated. The amount of the Goods and Services Tax/Harmonized Sales Tax is to be shown as a separate item.  
**Instructions :** Les taxes municipales ne s'appliquent pas. Sauf indication contraire, les prix indiqués doivent comprendre les droits de douane canadiens, la TPS/TVH et la taxe d'accise. Les biens doivent être livrés « rendu droits acquittés », tous frais de livraison compris, à la ou aux destinations indiquées. Le montant de la taxe sur les produits et services/taxe de vente harmonisée doit être indiqué séparément.

<b>Delivery required Livraison exigée</b> See herein - Voir aux présentes	<b>Delivery offered Livraison proposée</b> Not applicable - Sans objet
<b>Vendor/Firm Name and Address Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur</b>	
<b>Person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print):   La personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie) :</b>	
<b>Name - Nom</b>	<b>Title - Titre</b>
<b>Signature</b>	<b>Date</b>

**THIS SOLICITATION AMENDMENT IS RAISED TO:**

1.0 Provide clarification and answers to potential bidders.

**QUESTIONS AND ANSWERS:**

<b>Question 1</b>	For TA-1 - 6CLTVAREXLW7<36ONXX - COLLABORATIVE TABLE,LAPTOP TABLE,RECTANGULAR WITH ROUNDED CORNERS, TOP:LAMINATE, FRAME: METAL, MAX 16" X 11" (L/W) HEIGHT: 24" to 26" POWER/DATA: NO: <i>Can you please confirm that these are the exact sizes you are looking for? According to the GoCUID description on the SA product guide, the outlined size is &lt;18x&lt;36x24to26 (W/L/H).</i>
<b>Answer 1</b>	For TA-1, 24" to 26" is for the height only. For the sizes (L/W) looks like there was an error, it would need to be 20" to 24" for the length X 13" to 18" for the width/depth.
<b>Question 2</b>	For TA-8, would a pedestal base WITHOUT locking casters be acceptable?
<b>Answer 2</b>	No, TA-8 needs to have casters for accessibility reasons in small rooms.
<b>Question 3</b>	For Item #15, Tag SS-12, would the end user also accept legs for the base?
<b>Answer 3</b>	Yes, it is already specified legs for the base in the RFB
<b>Question 4</b>	For OAW-2 would you accept an open area work space with a diameter of 66" which is slightly larger than the maximum diameter mentioned in the RFB.
<b>Answer 4</b>	No, diameter maximum of 60" for better clearance around the furniture.
<b>Question 5</b>	For OAW-3, are you specifying an individual sofa as shown in the floor plan provided or an open area workspace with a privacy screen as mentioned in the RFB product request?
<b>Answer 5</b>	We may have misunderstood the difference between both, but as long as the individual sofa has a high back/ surrounded by privacy screens with these specifications: <i>SOFT SEATING, ONE SEATER LOUNGE CHAIR WITH HIGH BACK, UPHOLSTERED, TOTAL WIDTH MIN 40", MAX 42", TOTAL DEPT MIN 28", MAX 30", TOTAL HEIGHT MIN 48", MAX 60"., POWER: NO, 4 LEGS</i> , it can be accepted.
<b>Question 6</b>	For Tag SS-10, would the end user increase the width maximum tolerance by 1", i.e. 66-69"W ?
<b>Answer 6</b>	Yes
<b>Question 7</b>	For Tag SS-13, would the end user increase the width minimum tolerance by 1", i.e. 69-72"W ?
<b>Answer 7</b>	Yes
<b>Question 8</b>	For Tag SS-15, would the end user also accept a seat depth of 22.5"?
<b>Answer 8</b>	Seat depth should be >19", so yes 22.5" deep is accepted
<b>Question 9</b>	For Tag SS-9, would the end user allow to increase the width tolerance maximum by 2" i.e. 36-44"W ?
<b>Answer 9</b>	Yes
<b>Question 10</b>	For TA-2, would gable legs be acceptable if they are flush with the table top?
<b>Answer 10</b>	Yes, for TA-2 we accept the gables to be flush to the table top

**ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN THE SAME**

**CETTE MODIFICATION DE LA DEMANDE DE SOUMISSIONS A POUR BUT DE :**

1. Fournir des précisions et des réponses aux questions des fournisseurs potentiels;

**QUESTIONS ET RÉPONSES :**

<b>Question 1</b>	Pour TA-1 - 6CLTVAREXLW7<36ONXX - TABLE COLLABORATIVE, TABLE POUR ORDINATEUR PORTABLE, RECTANGULAIRE AVEC COINS ARRONDIS, DESSUS: STRATIFIÉ, CADRE: MÉTAL, MAX 16" X 11" (L/W) HAUTEUR: 24" à 26" PUISSANCE/ DONNÉES : NON : Pouvez-vous confirmer que ce sont les tailles exactes que vous recherchez ? Selon la description GoCUID dans le guide produit SA, la taille indiquée est <18x<36x24to26 (W/L/H).
<b>Réponse 1</b>	Pour TA-1, 24" à 26" correspond à la hauteur uniquement. Pour les dimensions (L/P), il semble y avoir une erreur, <b>cela devrait être 20" à 24" pour la longueur X 13" à 18" pour la profondeur.</b>
<b>Question 2</b>	Pour le TA-8, une base sur pied SANS roulettes verrouillables serait-elle acceptable ?
<b>Réponse 2</b>	Non, TA-8 doit être équipé de roulettes pour des raisons d'accessibilité dans les petites pièces.
<b>Question 3</b>	Pour l'article #15, étiquette SS-12, l'utilisateur final accepterait-il également les pieds pour la base ?
<b>Réponse 3</b>	Oui, c'est déjà spécifié « pattes » pour la base dans le IAS
<b>Question 4</b>	Pour OAW-2, accepteriez-vous un espace de travail ouvert d'un diamètre de 66 pouces, légèrement plus grand que le diamètre maximum mentionné dans le IAS?
<b>Réponse 4</b>	Non, diamètre maximum de 60" pour un meilleur dégagement autour du mobilier.
<b>Question 5</b>	Pour OAW-3, spécifiez-vous un canapé individuel comme indiqué dans le plan d'étage fourni ou un espace de travail à aire ouverte avec un écran d'intimité comme mentionné dans la demande de produit RFB ?
<b>Réponse 5</b>	Nous avons peut-être mal compris la différence entre les deux, mais tant que le canapé individuel à un dossier haut / entouré de cloisons d'intimité avec ces spécifications : <i>SIÈGE REMBOURRÉ, FAUTEUIL SIMPLE À DOSSIER HAUT, REMBOURRÉ, LARGEUR TOTALE MIN 37" À MAX 42", PROFONDEUR TOTALE MIN 28", MAX 30", HAUTEUR TOTALE MIN 48", MAX 60", ALIMENTATION : NON, PATTES</i> , cela peut être accepté
<b>Question 6</b>	Pour l'étiquette SS-10, l'utilisateur final augmenterait-il la tolérance maximale de largeur de 1", c'est-à-dire 66-69" de largeur?
<b>Réponse 6</b>	Oui
<b>Question 7</b>	Pour l'étiquette SS-13, l'utilisateur final augmenterait-il la tolérance maximale de largeur de 1", c'est-à-dire 69-72" de largeur?
<b>Réponse 7</b>	Oui
<b>Question 8</b>	Pour l'étiquette SS-15, l'utilisateur final accepterait-il une profondeur d'assise de 22,5 pouces?
<b>Réponse 8</b>	La profondeur devrait être >19", alors oui 22,5" de profondeur est accepté

<b>Question 9</b>	Pour l'étiquette SS-9, l'utilisateur final permettrait-il d'augmenter la tolérance de largeur maximal de 2", c'est-à-dire 36-44" de largeur?
<b>Réponse 9</b>	Oui

<b>Question 10</b>	Pour TA-2, les pieds à pignon seraient-ils acceptables s'ils sont égaux à la surface supérieure?
<b>Réponse 10</b>	Oui, pour TA-2 nous acceptons que les pignons arrivent égaux à la surface supérieure.

**TOUS LES AUTRE TERMES ET CONDITIONS DEMEURENT LES MÊMES**